

定期テストに向けて

初夏の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

5月中旬には職場体験がありました。体験後の振り返りには、体験先の方々にお世話になったことや、仕事のたいへんさに加え、今後の生活へ向けての決意がしっかりと書かれていました。また、普段利用するお店の人や保護者の方など周りの人へ感謝したいという言葉も多く見られました。体験を通して感じた思いを大切に、理想のジブンへの力強い一歩を踏み出していくことを期待しています。

さて、6月には定期テストがあります。2年生になって初めてのテストです。1年生の最後の時に、勉強を頑張りたいという声をたくさん聞きました。授業の雰囲気がよだけでなく、授業以外でも、各教科の問題集を繰り返し解いているなどの声をよく聞きます。この雰囲気を大切にしつつ、さらに気持ちを高めてテストを迎えられるよう、職員の方で支えていきます。また、ご家庭での学習がお子様のさらなる後押しとなるよう、ご協力よろしく申し上げます。

6組担任



6月の予定 (変更になる場合もあります。)

| 日 | 曜 | 予 定 | 部活 | 下校時刻 | 日 | 曜 | 予 定 | 部活 | 下校時刻 |
|----|---|--|----|-------------------------|----|---|---------------------------|----|-------------------------|
| 1 | 土 | | | | 20 | 木 | 【45分授業】水曜日課 教育相談～15:50 | × | 15:30 16:05 |
| 2 | 日 | | | | 21 | 金 | 定期テスト① | × | 14:45 |
| 3 | 月 | 【AM45分授業】 | × | 14:40 | 22 | 土 | | | |
| 4 | 火 | 【45分授業】 委員会・議会 ③授業参観(10:30～11:15) | × | 15:05 15:35 16:05 | 23 | 日 | | | |
| 5 | 水 | 歴史博物館見学 (雨天時 午後：総合) | ○ | 18:00 | 24 | 月 | プール開き 委員会・議会 | × | 15:00 15:35 16:05 |
| 6 | 木 | 内科検診 2-7～2-8 | △ | 18:00 | 25 | 火 | | ○ | 18:00 |
| 7 | 金 | テスト範囲発表 | ○ | 18:00 | 26 | 水 | 木曜日課 | ○ | 18:00 |
| 8 | 土 | | | | 27 | 木 | 【45分授業】水曜日課 | △ | 18:00 |
| 9 | 日 | | | | 28 | 金 | | ○ | 18:00 |
| 10 | 月 | | × | 14:45 | 29 | 土 | | | |
| 11 | 火 | | ○ | 18:00 | 30 | 日 | | | |
| 12 | 水 | ①月3 ②月4 ③水3 ④水4 ⑤水5 ⑥水6 | ○ | 18:00 | | | | | |
| 13 | 木 | 【45分授業】午前中授業 ①木1 ②木2 ③水1 ④水2 | × | 13:15 | | | | | |
| 14 | 金 | 【45分授業】テスト週間 教育相談～15:50 | × | 15:30 16:05 | | | | | |
| 15 | 土 | | | | | | | | |
| 16 | 日 | | | | | | | | |
| 17 | 月 | 4科確認テスト① | × | 13:30 | | | | | |
| 18 | 火 | 【45分授業】 教育相談～15:50 | × | 15:30 16:05 | | | | | |
| 19 | 水 | 【45分授業】 教育相談～15:50 ①月1 ②月2 ③木3 ④木4 ⑤木5 ⑥木6 | × | 15:30 16:05 | | | | | |

7月の予定

- ・ 6～7日 支所予選
- ・ 9～12日 保護者会
- ・ 18日 給食終了
- ・ 19日 終業式



～職場体験を終えて～



| | |
|--|---|
| 1組 僕はこの職業体験で、働いている人がどれくらいたいへんなことをしているかを学びました。最初はそんなに厳しいとは思ってなくて、気楽な気持ちでしたが、この4日間で考えが変わりました。たくさんのお客さんが来て、血洗いがとてもたいへんで毎日疲れました。毎日そこで働いている人はすごいと思ったし、いつか僕がどこかで働くときには弱音を吐かず、周りの人のためによい働きをしたいと感じました。この体験で学んだことを自分の将来に役立てたいです。 | 2組 職場体験学習を通して学んだことは二つあります。一つ目は挨拶です。挨拶をすると自分の印象がよくなり、好意的に接してもらえらるからです。挨拶の声が小さいと不安に思われたり、仕事を任せてもらえなかったりするので挨拶は大切だと思いました。二つ目は言葉遣いです。職場体験学習で電話対応をしたときに、もしかしたら相手に不快な思いをさせているかもしれないと感じたからです。学んだことをこれから生かして生活していきたいです。 |
| 3組 私は、職場体験学習を通して、幼稚園の先生のすごさを知ることができました。例えば、子どもたちと遊ぶときには、常に時間と周りの状況を確認しながら行動していました。また、子どもたち全員に平等に接している姿を見て、私も友達に平等に接していきたいと思いました。職場体験学習で学んだことをこれからの生活に生かしていきたいです。 | 4組 私は保育の仕事に興味があり、幼稚園に行きました。先生から「なるべく自分でやらせようように」とアドバイスをいただき、どうしてもやれない子がいたら「一緒にやってみようか!」と子どもがやりやすいように考えて行動しました。子どもたちが頑張って挑戦して私に見せてくれたら、たくさん褒めました。子どもたちが笑顔になるのがうれしく感じ、子どもたちの笑顔が1番大切だと学びました。相手が幸せで笑顔でいるためには、自分の嫌なことは表には出さずにうれしいこと、楽しいことはみんなに共有していくことが大切だと学び、これからは生かしていきたいです。 |
| 5組 私は和食店で職場体験をし、多くのことを学びました。お店の人たちが一つ一つの仕事を丁寧に行っている姿を見て、それは働くことの責任とお店に来てくれているお客さんへの敬意をもっているからなのだわかりました。体験中、ほめられたときはすごくうれしくてやりがいを感じましたが、やっぱり働くことはたいへんです。そんな中で接客や仕事のレベルを落とさずに継続して毎日働いている大人、親への感謝を改めて感じることができました。 | 6組 体験を通して学んだことは、ミスは大事ということです。自分がちょっとしたミスをしたときに、店長から「こういうミスをしたから次からは気をつけることができるよ。」と言われてもらえて、ミスをしたからこそできることがあると気づくことができました。また、人の話を聞く大切さも学びました。人の話を聞き、しっかりと行動できたことで、楽しく、充実した時間を過ごすことができました。学んだことを今後の生活に生かしていきたいです。 |
| 7組 僕は、職場体験学習先を身近な存在である飲食店に選びました。そこでは、お店の人がお客様に気持ちよく過ごしてもらう工夫がたくさんされていました。接客の時の声や料理の出し方やお皿を下げるタイミングなど、お客様のことを思い、接していることがよくわかりました。職場体験学習を通して、行く前と後では飲食店に対する考えが大きく変わりました。これから飲食店に行くときは、お店の人の気持ちを考えて過ごしていきたいです。 | 8組 私は「碧助産院」で職場体験をさせていただきました。この体験で学んだことが二つあります。一つ目は命の大切さです。私はこれまで毎日を当たり前のように過ごしていました。しかし、ここまで育ててくれたお母さんに感謝し、今の時間をもっと大切にしていかなければならないと思いました。二つ目はコミュニケーションです。助産師さんたちは患者さんに寄りそい、患者さんが安心してするように声かけをし、患者さんの気持ちを最優先にしていってらっしゃいました。私も将来は医療の道に進みたいため、患者さんに寄りそい一人でも多くの方を支え、救えるように努力したいです。 |
| 13組 僕は職場体験学習で三菱自動車岡崎工場に行きました。バンパーの取り付けをしました。バンパーの穴にボルトを合わせることが難しかったです。工場の人には簡単に取り付けしていたので、すごいと思いました。工場見学では、車に部品を取り付けているところを見ました。1000度の熱で取り付けしていると聞いて驚きました。将来、車関係の仕事に就けるように勉強を頑張りたいです。 | |